

SIARAN PERS

NOMOR : KW.20.1/5/HM.00/ /2015



<http://ntt.kemenag.go.id>

KEMENTERIAN AGAMA

Jalan Frans Seda ☎ (0380) 8553929 Kode Pos 85228 KUPANG - NTT

Dirjen Bimas Hindu Kementerian Agama RI buka Kegiatan Sinkronisasi Program Pembimas Hindu dan LPA Hindu se-NTT Tahun 2015

Kupang (Selasa, 30/06/2015) – Dirjen Bimas Hindu Kementerian Agama RI, Prof. Drs. I Ketut Widnya, M.A., M.Phil., Ph.D. dalam lawatan perdana ke wilayah Provinsi NTT berkenan membuka kegiatan Sinkronisasi Program Pembimas Hindu dan Lembaga Pendidikan Agama Hindu se-NTT Tahun 2015 di Aula Lembaga Penjaminan Mutu Pendidikan (LPMP) Prov. NTT, Jalan Jend. Soeharto No. 57 A, Kupang, Selasa (30/06/2015).

Dirjen Bimas Hindu menyampaikan apresiasi dan harapannya agar peran agama Hindu semakin kuat dan nyata di NTT. Secara khusus ia mengemukakan pentingnya memajukan pendidikan agama dan keagamaan Hindu karena menurutnya peran pendidikan agama sangat strategis dalam pembangunan.

I Ketut Widnya yang menjadi Dirjen Bimas Hindu pada masa akhir kepemimpinan Bapak SBY, juga mengungkapkan keprihatinannya pada kondisi ketersediaan tenaga guru agama Hindu yang terus menurun jumlahnya. Menurutnya perlu ada sinkronisasi antara Pembimas Hindu dan Lembaga Agama dan Keagamaan Hindu untuk menjawab masalah ini.

“Indeks pemahaman masyarakat Hindu terhadap ajaran agama Hindu masih rendah, maka perlu menaikkan peran lembaga pendidikan Hindu. Pemerintah telah menerbitkan Peraturan Menteri Agama (PMA) nomor 56 tahun 2014 tentang Pendidikan Keagamaan Hindu. Sebagai tanggapan atas PMA ini, akan ada lembaga pendidikan keagamaan Hindu formal dan informal,” urai Dirjen Bimas Hindu.

Kegiatan Sinkronisasi Program Hindu ini selain menghadirkan Dirjen Hindu juga menampilkan Prof. Dr. I Gusti Bagus Arjana, MS, yang membawakan materi Strategi Penerapan Pendidikan Agama dan Keagamaan Hindu di NTT dan Neang P. Manimakani, S.Pd, MM dengan materi Manajemen Pengelolaan Lembaga Pendidikan Agama dan Keagamaan yang professional.

Pembimas Hindu Kanwil Kemenag Provinsi NTT, Dra. I Wayan Sunarsih, M.Si dalam laporannya menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan dimaksud adalah untuk memaksimalkan

pengelolaan manajemen lembaga pendidikan agama Hindu dalam sinerginya dengan program pembimas Hindu Kemenag Prov. NTT.

Kegiatan yang digelar selama 3 hari ini (29/06/2015 hingga 01/07/2015) diikuti oleh 50 peserta, yang terdiri dari unsur Kepala Kantor, Kepala Subbagian Tata Usaha Kementerian Agama Kab/Kota se-NTT, perwakilan PHDI Provinsi NTT dan PHDI Kabupaten/Kota se-NTT dan pimpinan Pasraman serta lembaga keagamaan Hindu lainnya di NTT.

Sekian dan Terimakasih.

Kakanwil Kemenag NTT

ttd

Drs. Sarman Marselinus

Info Lebih Lanjut :

Hubungi Humas Kemenag NTT

: 0380 – 8553995

Email

: kanwilntt@kemenag.go.id